

サッカー部 通信

第25号
平成30年8月3日

選手権組み合わせ決まる！

総体予選を終えて、7月に入り8月の選手権に向けてチームは活動をしています。先日、一次予選の抽選があり、8月16日に片倉高校と初戦を戦うことになりました。シード校として出場しますが、昨年は代表決定戦で負けて、二次予選に進めませんでした。関東予選、総体と都大会に進出し、強豪校と公式戦の場で戦うことができます。夏に勝つためには何が必要なのかを選手一人ひとりが考えてトレーニングに励んでほしいと思います。

サッカー前日本代表監督の岡田氏がこんな言葉を言っていました。

「勝負の神様は細部に宿る」

自分の取り組みの姿勢はどうか。全力で打ち込んでいるか。妥協していないか。小さな妥協、小さな気のゆるみが、大きく結果を左右するわけです。

酷暑の中で戦わなければいけない、夏の選手権。

夏に弱い高島をどのように払拭できるか。3年生は、この大会で負ければ高校サッカーが終わります。選手権までの1カ月でどのような取り組みができるのか。後輩たちに何を残せるのか。そして、自分自身が後悔のないように終われるのか。

まずは、一次予選突破を目指してチームは活動します。夏の奮起に期待しています！



練習試合 結果

6/16	vs 南葛飾	3-0
7/7	vs 永山	1-2
7/14	vs 光丘	8-1
7/16	vs 成城	3-3



高島フェスティバル開催

7月1日に、U-15対象のサッカーフェスティバルを本校で開催しました。昨年から継続してやっている取り組みで、サッカー部の生徒が審判・運営を行います。普段プレーするだけでは得られないことを経験させることも目的の一つです。

今回は、TFA、リオフットボール、ボンフィン3チームに参加していただきました。U-15とはいえ、随所に良いプレーが見られました。本校の選手も、物事を先読みして、中学生が気持ちよくプレーできるように努めていました。

中学年代との試合も多く取り入れていきたいと思っております。皆さまよろしくお願い致します！



写真館



見学・練習参加を随時受け付けています。

希望される方は、本校サッカー部顧問の山崎か向井まで電話またはFAXで御連絡ください。

スケジュール等確認の上、参加していただく形をとらせていただいています。中学3年生のみにとどまらず、興味のある方はぜひ参加してください！

中学生の参加を心よりお待ちしております。

TEL 03-3938-3125~7

FAX 03-3938-4057